



干潟小だより

第5号
R5.7.20
児童数：273名



校訓 拓き 輝き 高め合う 干潟っ子
学校教育目標 考える頭 元気な心 強い体

一学期を終えて

明日から夏休みに入ります。

4月からの1学期の間、保護者の皆様には様々な教育活動にご理解、ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

また、14日（金）の授業参観では、多くの皆様にご来校いただき、ありがとうございました。短い時間でしたが、授業の様子を見ていただくことで、子どもたちも担任も励みになったことと思います。



夏休みに入りましたら、早速「個別面談」がごございます。周知のとおり、本校では1学期の成績は出さず、9月末に前期分として成績を出す予定です。ぜひ面談で1学期の様子をお伝えしたいと思います。

さて、終業式の校長講話では、1学期を振り返って次のような話をしました。

①4月7日の始業式（1年生は入学式で）で話した内容について、憶えているか。

- ・「いい学校とはどんな学校か？」⇒「話がしっかり聞ける」
「進んで挨拶や感謝の言葉を伝えられる」
「だれかのためを思って仕事ができる」

・どれも当たり前のことかもしれないが、自分は、どのくらいできたでしょうか？

②夏休みに頑張してほしい3つのこと

- ★進んで学ぶ夏休み 「宿題プラス〇〇」◇毎日、決めた時間は勉強をする
- ★助け合う夏休み 「仕事（手伝い）」◇家族の助けとなることに、責任をもって取り組む
- ★元気な夏休み 「健康・安全」 ◇早寝早起き朝ご飯、地域の行事等への参加、事故防止

長い夏休みも、学校教育目標を意識して生活を送ってほしいとの願いから、3つのことを頑張るように伝えました。各ご家庭でも、お子さんへの励ましの言葉かけをお願いします。

8月21日の全校登校日もありますが、9月1日の始業式には、全児童がそろって元気に登校できることを楽しみにしています。

【 干潟っ子ニュース 】

沖縄交流事業発表会

6月29日から沖縄交流事業に参加した児童が、事前に全校の児童の前で発表内容を披露しました。

この発表会では、5年生全員で「旭音頭」サンババージョンを披露するなど、これまで一生懸命準備や練習をしてきたことを、全校の児童に伝えることができました。



着衣水泳を実施

7月10日の週に、各学年で着衣水泳を実施しました。衣服を着たまま入水し、動きにくさや、衣服の重さを実感しました。子どもたちは、万が一に備えて真剣に取り組んでいました。



読書賞おめでとう！

本年度も、教育活動の重点項目の一つとして読書活動に取り組み、読書の記録を読書通帳に貯金しています。1学期に通帳が5冊終わった「特別賞」と3冊終わった「金賞」の児童を紹介します。

【特別賞】

・2年2組 新保ひろと さん

【金賞】

・3年1組 金谷のぞみ さん

・3年1組 山崎ゆいか さん

長期休業にこそ、ゆったりした中で、読書に励む絶好の機会です。ご家庭でもお声かけしていただくと幸いです。



夏季休業中の緊急連絡について

夏休み中、児童が交通事故にあった場合や、病気や怪我で救急車で搬送された場合、その他緊急性を要すると判断した場合は、以下のとおり連絡をお願いします。

○通常の月曜日から金曜日までは 学校へ（62-2502）

○学校閉庁日の8月10日から16日までは 教育委員会へ（62-5353）